

Tingkatkan Kesadaran Kelengkapan Informasi Media Online, FIKOM Gunadarma Gelar Seminar

By **Mujiran** - 22/03/2016



DepokNews — Fakultas Ilmu Komunikasi (FIKOM) Universitas Gunadarma menggelar seminar nasional dengan tema “Kredibilitas Media Online di Era Digital Komunikasi”. Kegiatan tersebut berlangsung di Gedung Auditorium D 460 Universitas Gunadarma, Jalan Margonda Raya, Selasa (22/3/2016).

Seminar diikuti ratusan peserta, baik mahasiswa dari Universitas Gunadarma maupun mahasiswa dari perguruan tinggi lainnya dan dihadiri oleh berbagai narasumber seperti Jimmy Silalahi (Dewan Pers), Pitoyo (Pemimpin Redaksi Tribun Jabar Online), Edy Prihantoro (Doktor Ilmu Komunikasi UG). Bertindak sebagai moderator Wahyuni Choiriyati (Kandidat Doktor Ilmu Komunikasi UG).

Ketua panitia yang juga Ketua Jurusan Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Gunadarma, Kiayati Yusriyah menyampaikan bahwa perlunya bersikap selektif terhadap berbagai informasi yang tersebar dari berbagai macam bentuk media online.



“Seminar ini diselenggarakan karena pesatnya pemberitaan media online namun kadang kurang memenuhi kaidah jurnalistik, seperti tidak terpenuhinya 5w + 1h dalam pemberitaan media online. Selain dari isi berita yang masih harus dikonfirmasi kebenarannya, lain hal telah terjadi kelemahan dalam hal literasi media,”kata Kiayati Yusriyah.

Menurut Kiayati Yusriyah, media online jangan hanya mengejar kecepatan update untuk mendapatkan pengunjung yang banyak namun juga harus melalui proses pengolahan berita yang baik dan menjunjung tinggi kode etik jurnalistik. “Pemberitaan media harus informatif dan edukatif. Pemberitaan harus lengkap atau menyeluruh,” katanya.

Menanggapi permasalahan tersebut, Anggota Dewan Pers, Jimmy Silalahi menghimbau agar pengguna media online dapat lebih

memprioritaskan media online yang sudah mapan dan matang baik dalam perizinan badan hukum maupun tersedianya struktur redaksi demi menjaga kredibilitas media online.

"Saat ini pun sudah banyak media konvensional yang membuat perusahaan media online, dan mempunyai struktur redaksi tersendiri. Artinya, harus pilih media yang mapan dan matang agar kita sebagai pengguna merasa terpenuhi terhadap informasi yang diterima," ujar Anggota Dewan Pers, Jimmy Silalahi.

Acara seminar yang diselenggarakan oleh Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Gunadarma merupakan program rutin yang dilaksanakan setiap semester sebagai upaya meningkatkan kredibilitas dalam rangka mencapai tujuan sebagai kampus World Class University. (muj)

Comments

0 comments

